



# Con mayoría calificada, ahí vienen las reformas: AMLO

Asegura que proyectos devolverán a la Carta Magna “su espíritu revolucionario y popular”

**ALBERTO MORALES** Enviado  
—nacion@eluniversal.com.mx

**Texcoco, Méx.**— “Ahí vienen las reformas”, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador al presumir que Morena y sus aliados tienen la mayoría calificada en el Congreso de la Unión, en medio del paro de labores del Poder Judicial por la reforma que busca su gobierno.

Al inaugurar el Parque Ecológico Lago de Texcoco, recordó que el pasado 5 de febrero presentó 20 reformas legales y constitucionales para devolverle a la Carta Magna “su espíritu revolucionario y popular”.

En medio de este proyecto ecológico en los terrenos del extinto Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, acompañado de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y habitantes de Atenco con sus machetes con la leyenda “Ayotzinapa” pintadas en letras rojas, el Jefe del Ejecutivo expresó:

**ANDRÉS MANUEL  
LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México

“Me voy tranquilo, ya hemos avanzado, queda el ejemplo para las generaciones futuras, les hemos dejado esta herencia”

“Dijimos [que] para reformar la Constitución y que esas 20 iniciativas se conviertan en realidad, se requiere que nuestro movimiento tenga una mayoría calificada y ¿qué creen qué pasó? Se logró y ahí vienen las reformas para que los programas se conviertan en derechos de todo el pueblo y esté quien esté en el gobierno nunca puedan cambiar esos ideales, esos principios, esos beneficios que van a estar elevado a rango constitucional”.

El presidente López Obrador manifestó que la votación histórica que alcanzó Claudia Sheinbaum se debió al “despertar ciudadano”, por

que en las pasadas elecciones quedó de manifestó que hubo un cambio de mentalidad.

“Me voy tranquilo, ya hemos avanzado, queda el ejemplo para las generaciones futuras, nuestros hijos nuestros nietos, ya les hemos dejado esta herencia, este legado de cómo se puede cuando hay abusos de poder, cuando se sienten dueños de México, unos cuantos, ya está bien clara la receta que hay que aplicar y que van a aplicar nuestros hijos y nuestros nietos si se requiere, cuando quieran imponerse de nuevo los oligarcas va a ver de nuevo democracia verdadera, poder del pueblo y para el pueblo”.

## Reivindica la lucha de Atenco

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, destacó que la inauguración del Parque Ecológico Lago de Texcoco es un acto de justicia social y ecológica.

Mencionó que el pueblo de Atenco fue reprimido por los gobiernos del entonces presidente Vicente Fox y del gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto (PRI), por oponerse a la construcción de la nueva terminal aérea, por lo que la futura presidenta recordó que esa



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	5	31/08/2024	LEGISLATIVO

lucha de los pobladores de Atenco no se debe olvidar.

“No se debe olvidar que aquí quisieron construir un aeropuerto y que por ello reprimieron para que no fuera el pueblo el que evitara la construcción del aeropuerto, que después quisieron nuevamente construir aquí en el Lago de Texcoco, pero en 2018 el pueblo de México dijo basta de esos gobiernos represores que solamente sirven a unos cuantos intereses”.

Ante representantes del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra de Atenco, como Ignacio del Valle y

Trinidad Ramírez, Sheinbaum Pardo destacó que de lo que sería un aeropuerto para unos cuantos, se transformó un parque ecológico en un acto de “justicia ambiental”, porque se recupera la tierra, territorio, las aves, la naturaleza y la vida.

Durante su mensaje, la presidenta electa afirmó que no habrá marcha atrás, regreso al pasado, ni regresarán la corrupción y ni los privilegios.

“Vamos a avanzar, vamos a consolidar todos los programas del bienestar para lograr el segundo piso de Cuarta Transformación”, dijo. ●